

Presseinformation

Wiesbaden, 21. April 2021

3. Hessische Integrationskonferenz – Ergebnisse aus fünf Themenforen vorgestellt

Sozial- und Integrationsminister Kai Klose: „Expertinnen und Experten haben wichtige Impulse gesetzt“

Im Rahmen der dritten Sitzung der Hessischen Integrationskonferenz in dieser Legislaturperiode haben die Sprecherinnen der einzelnen Themenforen am Mittwoch die Ergebnisse ihrer Beratungen präsentiert. Anschließend wurden sie von allen Beteiligten gemeinsam mit Staatssekretärin Anne Janz und Sozial- und Integrationsminister Kai Klose diskutiert und um weitere Impulse ergänzt.

Die Beratungen innerhalb der fünf Foren „Bildung und Chancengleichheit“, „Ausbildung und Arbeitsmarkt“, „Friedliches Zusammenleben, Diskriminierung, Rassismus, persönliche Sicherheit“, „Politische und gesellschaftliche Partizipation“ und „Gesundheitsversorgung und Prävention“ fanden im Februar und März 2021 statt. Hier wurden die jeweiligen Herausforderungen identifiziert, Bedarfe und Handlungsansätze formuliert sowie Ziele und Visionen entwickelt. Diese Beratungsergebnisse bilden die inhaltliche Grundlage für die Fortschreibung des Integrationsplans der Hessischen Landesregierung.

Minister Klose und Staatssekretärin Janz betonten, wie wichtig und erfreulich es sei, dass die Fortschreibung des Hessischen Integrationsplans trotz der erschwerten Umstände durch die Corona-Pandemie vorangebracht werden konnte: „Sie als Expertinnen und Experten haben sich die Zeit genommen, in Ihren Themenfeldern wichtige Impulse zu setzen. Dafür danken wir Ihnen sehr.“

Die Hessische Integrationskonferenz hat sich im Dezember 2019 neu konstituiert. Seitdem vereint sie den früheren Integrationsbeirat und die Integrationskonferenz. Das Gremium berät und unterstützt die Landesregierung in allen wesentlichen Fragen der Integrations- und Migrationspolitik in Hessen.

Sie finden unser Ministerium auf folgenden Kanälen:

